

## Les cailles en classe

Au printemps 2011, alors que sa fille aînée était en classe enfantine à Montagny-les-Monts, Marc Plancherel nous a permis de vivre une aventure extraordinaire !

Il nous a prêté une couveuse et les enfants, après 16 longs jours de patience, ont pu voir éclore des petites cailles sous leurs yeux !



Puis ils ont pu les voir se nourrir, grandir et aussi les câliner !



Quand les cailles sont devenues bien grandes, nous sommes allées les ramener chez Marc.



## Autres expériences en Classe.

En même temps que les cailles, nous avons aussi pu voir éclore des poussins (il a fallu attendre encore cinq longs jours !).



Et comme Marc élève aussi des lapins, nous sommes allés lui rendre visite pour qu'il nous fasse partager sa passion.

Nous avons vu différentes races de lapins (japonais, röhn, fauve de Bourgogne) et appris comment s'en occuper (nourriture, soins, etc...).



Nous avons vu que les lapins pouvaient être drôlement sympas et ensuite Marc nous a offert deux bébés lapins nains que nous avons adoptés : Tic et Tac !



Mille MERCI\$ à Marc pour tous ces merveilleux moments de la part de Christine Schneider et ses élèves !